

Situación de la educación

Categoría: Educación Última actualización: Miércoles, 10 Abril 2019 17:03

Visto: 7774

Al inicio del curso escolar 2017 - 2018 se encontraban matriculados en centros educacionales de toda la provincia desde el círculo infantil hasta la educación de adultos 83062 estudiantes lo que representan 879 alumnos menos que en el curso anterior, excepto, Primaria, Pre y ETP, el resto de las enseñanzas disminuyeron sus niveles de matrícula en relación al curso anterior.

ESCUELAS FUNCIONANDO

Al inicio del curso escolar se encuentran funcionando 636 escuelas en los distintos tipos y niveles de educación, de las cuales 626 son centros puros y 10 centros mixtos; del total 28 son Círculos Infantiles, 483 Primarias, 51 Secundarias Básicas, 16 Preuniversitario, 15 centros de la Educación Técnica, 17 Escuelas Especiales, 23 de Adultos y 2 Escuelas Pedagógicas, además funcionan 4 Palacios de Pioneros, 2 centros de pioneros exploradores y 4 hogares de niños sin amparo familiar.

